

## 功 勞 者 表 彰

### 甲斐英宏氏（産業経済功労）

平成17年河津桜の植樹を四浦区長会が中心となって開始しました。当初400本植樹され、その後も地道に活動を続け現在では5000本を超えています。

甲斐氏は、四浦区長会会長を歴任され、会の中心として率先して活動を推進されるとともに、個人でも草刈りや土地の整備等河津桜の育成に尽力されました。



### 石堂隆司氏（社会体育功労）

平成14年に津久見市グラウンド・ゴルフ協会に入会され、平成16年4月に事務局次長に、その翌年には事務局長に就任され7年間務めたのち、副会長を9年間歴任するなど、計17年間の長きにわたり会員の代表として協会の発展に尽力されました。



### 長光一則氏（社会体育功労）

平成23年に津久見市体育振興会会長に就任され、平成30年からは津久見市スポーツ協会副会長に就任されました。加えて専門である陸上競技においては、県民体育大会や県内一周駅伝大会に選手・監督として出場され、現在は役員として会の運営をサポートされています。令和2年からは津久見市陸上競技協会会長に就任されました。



## 感 謝 状

### 仲真氏（一般寄附）

県道大泊浜徳浦線の釜戸地区において道路事業に係る用地をご寄附いただきました。このご寄附によって釜戸地区から楠屋地区までの間の車両等の通行が可能となりました。



### 丹羽正美氏（一般寄附）

津久見川河川激甚災害対策特別緊急事業に伴う、大友公園の園路再整備に係る用地をご寄附いただきました。園路中腹には高齢者や障がいのある人にも利用可能な一時避難できる展望広場が整備される予定です。



### 大分海運株式会社（一般寄附）

本年創業100年を迎えた記念として、今後も企業活動を通じて企業の社会的責任を果たし、地域社会の発展に寄与したいという理念に基づき、市に50万円・電子ピアノ2台(50万円相当)のご寄附をいただきました。



## 永きにおたるご功績に感謝します



## 津久見市 文化の日功労者表彰式 並びに感謝状贈呈式

11月3日、市民会館において「令和3年度 津久見市文化の日功労者表彰式並びに感謝状贈呈式」が行われました。今年度は、3名の功労者に表彰状および記念品、2名と1団体に感謝状が手渡されました。

※被表彰者の仲真氏につきましては、当日の参加がかなわなかったため、代理出席の方に、感謝状の授与が行われました。



御祝儀舞「鶴亀」

